

Recrutement d'une enseignante-chercheuse ou d'un enseignant-chercheur
Campagne d'emplois, année **2026**

Nature de l'emploi :



MCF



PR

Section.s CNU : **05**

Composante : **UFR SEG**

Profil court : Solides compétences en économétrie et en macroéconomie

Mots clés : Économétrie ; Macroéconomie

Short Profile : Strong background in econometrics and macroeconomics

Keywords : Econometrics; Macroeconomics

Enseignement :

Département ou filière d'enseignement : UFR Sciences Economiques et Gestion (UFR SEG)

Lieu(x) d'exercice : Campus Villetaneuse et / ou Argenteuil

Description :

L'enseignant.e recruté.e sera en poste à l'UFR Sciences économiques et gestion de l'Université Sorbonne Paris Nord (Paris 13) qui s'appuie sur une équipe pédagogique de 80 enseignants titulaires ou contractuels et de 122 enseignants vacataires, principalement issus du monde de l'entreprise (Banques, Assurance, etc.) et d'une équipe administrative de 16 membres. Elle propose aussi bien des formations en initiale (55) qu'en apprentissage (11) et soutient la dimension recherche et professionnelle de ses diplômés. Depuis plusieurs années, elle développe ses relations avec l'international en ouvrant des formations délocalisées et en participant à des projets transnationaux.

L'enseignant recruté.e viendra renforcer l'équipe pédagogique dans :

- (1) L'enseignement (cours magistral et travaux dirigés) dans divers domaines en Licence et en Master et
- (2) L'accompagnement et l'encadrement des étudiants.

Une approche quantitative et économétrique est exigée. Une expérience de l'enseignement supérieur ainsi qu'un intérêt pour les pédagogies innovantes seront appréciés. L'enseignant.e recruté.e aura à prendre en charge, à terme, des responsabilités administratives, pédagogiques et d'encadrement des étudiants en Licence et en Master.

Les responsabilités pédagogiques et administratives ne pourront pas être assurées par les maîtres de conférences nouvellement nommés lors des deux premières années de recrutement (période de stage) durant lesquelles ils bénéficient du dispositif de décharge de service d'enseignement (64h eq TD la 1ère année et 32h eq TD la 2ème année) afin de les accompagner dans leur insertion au sein de l'université.

Site Web : <https://ecogestion-paris13.fr>

Contacts :

Denis PERNOT

Fonction : administrateur provisoire de l'UFR SEG

Mail : denis.pernot@univ-paris13.fr

Jean-Michel COURTAULT

Fonction : Directeur de Master Ingénierie de l'Assurance

Mail : courtault.jean-michel@univ-paris13.fr

Recherche :

Unité de recherche : Centre d'économie de l'université Paris Nord [CEPN]

Adresse : Campus Villetaneuse / Campus Condorcet

Description

Le candidat devra attester de solides compétences en macro-économétrie et/ou économétrie appliquée à la finance, l'économie du développement ou l'économie de l'environnement, champs dans lesquels le laboratoire de recherche CEPN est pleinement reconnu depuis sa création. Les recherches du candidat s'inscriront dans l'axe DIPPO du laboratoire et devront comporter un contenu économétrique (économétrie théorique, méthodologie économétrique, macro-économétrie).

Le CEPN est un laboratoire bi-disciplinaire Économie-Gestion de référence dans l'étude de l'évolution des capitalismes et de la diversité des modes de management des organisations. Grâce à son positionnement original, il encourage le pluralisme des méthodes et des paradigmes. Les membres du CEPN mobilisent une large palette d'outils, qui vont de l'économie politique à la socio-économie et l'économie quantitative (micro et macro-économétrie), et du management des organisations des services au management alternatif.

Le CEPN est particulièrement bien inséré dans les programmes d'excellence (notamment ANR et Labex) et possède de multiples relations internationales de haut niveau. Les recherches sont aussi ancrées dans le territoire et ont une large audience sociétale.

Site Web : <https://cepn.univ-paris13.fr>

Contacts :

Camal GALLOUJ

Fonction : directeur de l'unité

Mail : camal.gallouj@univ-paris13.fr

Isabelle LIOTARD

Fonction : co-responsable de l'axe DIPPO

Mail : isabelle.liotard@univ-paris13.fr

Job description

Teaching:

Department: UFR Sciences Economiques et Gestion (UFR SEG)

Address: Campus Villetaneuse et / ou Argenteuil

Description:

The successful candidate will be based at the Economics and Management Department of Sorbonne Paris Nord University (Paris 13), which has a teaching team of 80 permanent and contract lecturers and 122 temporary lecturers, mainly from the business world (banking, insurance, etc.), and an administrative team of 16 members. It offers both initial training (55) and apprenticeship programs (11) and is developing the research and professional aspects of its degrees. For several years, it has been developing its international relations by opening delocalized training programs and participating in transnational projects.

The successful candidate will strengthen the teaching team in (1) teaching (lectures and tutorials) in various fields at the Bachelor's and Master's levels and (2) supporting and supervising students.

A quantitative and econometric approach is required. Experience in higher education and an interest in innovative teaching methods would be appreciated.

The successful candidate will be required to take on administrative and teaching responsibilities and supervise Bachelor's and Master's students.

Teaching and administrative responsibilities cannot be assumed by newly appointed lecturers during the first two years of recruitment (training period) during which they benefit from the teaching service release scheme (64 hours equivalent to tutorials in the 1st year and 32 hours equivalent to tutorials in the 2nd year) in order to support them in their integration within the university.

Site Web : <https://ecogestion-paris13.fr>

Contacts :

Denis PERNOT

Fonction : administrateur provisoire de l'UFR SEG

Mail : denis.pernot@univ-paris13.fr

Jean-Michel COURTAULT

Fonction : Directeur de Master Ingénierie de l'Assurance

Mail : courtault.jean-michel@univ-paris13.fr

Research:

Research Unit : Centre d'économie de l'université Paris Nord [CEPN]

Description :

The candidate must demonstrate strong skills in macroeconometrics and/or applied econometrics in finance, development economics or environmental economics, fields in which the CEPN research laboratory has been widely recognized since its creation. The candidate's research will fall within the DIPPO research axis of the laboratory and must include a substantial econometric component (theoretical econometrics, econometric methodology, macroeconometrics).

The CEPN is a research unit of the Université Sorbonne Paris Nord is a unique laboratory in economics and management sciences which emphasises methodological and theoretical pluralism. The laboratory is known for addressing the evolution of capitalism, the diversity of organisational and management modes, and structural analyses of contemporary economies.

The members of the CEPN draw on a wide range of tools, from political economy and socio-economics to quantitative economics (micro- and macroeconometrics), as well as approaches from the management of service organisations to those of alternative management. The CEPN is particularly well integrated into excellence programmes (notably ANR and Labex) and maintains numerous high-level international partnerships. Its research is also rooted in the local area and has a broad societal audience.

Site Web : <https://cepn.univ-paris13.fr>

Contacts :

Camal GALLOUJ

Fonction : directeur de l'unité

Mail : camal.gallouj@univ-paris13.fr

Isabelle LIOTARD

Fonction : co-responsable de l'axe DIPPO

Mail : isabelle.liotard@univ-paris13.fr